
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 21.07.05 
Der Oberbürgermeister  
 
 

Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - SR/017(IV)/05 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

Stadtrat Donnerstag, Plenarsaal des 
Landtages 

16:00Uhr 19:15Uhr 

     
 14.07.2005    
     

Tagesordnung: 
 
 
    Öffentliche Sitzung 
  
1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 

Einladung sowie der Beschlussfähigkeit 
 

  
 
8 Beschlussfassung durch den Stadtrat - Anträge  

  
 
8.1 Parkmöglichkeiten für Berufsschüler (BbS für Ernährung und 

Hauswirtschaft) 
A0033/05 

 PDS - Fraktion 
WV v. 10.03.2005 

 
8.1.1 Parkmöglichkeiten für Berufsschüler (BbS für Ernährung und 

Hauswirtschaft) 
A0033/05/1 

 Ausschusss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr 
 
8.1.2 Parkmöglichkeiten für Berufsschüler (BbS für Ernährung und 

Hauswirtschaft) 
S0083/05 

  
 



2 

8.2 Erteilung von Sendelizenzen für bilinguale Rundfunkangebote BBC 
und RFI 

A0039/05 

 FDP - Fraktion 
WV v. 10.03.2005 

 
8.2.1 Erteilung von Sendelizenzen für bilinguale Rundfunkangebote BBC 

und RFI 
S0113/05 

  
 
8.3 Aktion zur Selbsthilfe für Arbeitssuchende über 50 A0048/05 

 SPD - Fraktion 
WV v. 07.04.2005 

 
8.3.1 Aktion zur Selbsthilfe für Arbeitssuchende über 50 S0115/05 

  
 
8.4 PPP-Modell an Magdeburger Schulen A0089/05 

 SR Falko Balzer 
WV v. 17.05.05 

 
8.4.1 PPP-Modell an Magdeburger Schulen A0089/05/1 

  
 
8.4.2 PPP-Modell an Magdeburger Schulen S0138/05 

  
 
8.5 1-Euro-Jobs für ältere Langzeitarbeitslose A0113/05 

 Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 
8.6 MagdeburgOnline A0115/05 

 Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 
8.7 Strategische Visionen für die Entwicklung der Stadt A0117/05 

 Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 
8.7.1 Strategische Visionen für die Entwicklung der Stadt A0117/05/1 

  
 
8.8 Berichterstattung zur Bildung von Zweckverbänden A0116/05 

 FDP - Fraktion und CDU - Fraktion 
 
8.10 Ausschilderung von und in Gewerbegebieten A0119/05 
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 CDU - Fraktion 
 
8.11 Einzäunung des Schulgebäudes des Albert-Einstein-Gymnasiums A0120/05 

 CDU - Fraktion 
 
8.12 Magdeburg als Lerngegenstand an Schulen A0122/05 

 FDP - Fraktion 
 
8.13 Wirtschaftlichkeit des "Theaters Magdeburg" A0130/05 

  
 
9 Informationsvorlagen  

  
 
9.1 Einrichtung eines Musikalischen Kompetenzzentrums am 

Konservatorium Georg Philipp Telemann 
I0077/05 

  
 
9.2 Abschlussbericht zu pwM zum 31. Dezember 2004 I0106/05 

  
 
9.3 Ausweitung Beleuchtungszeiten des Magdeburger Domes I0111/05 

  
 
9.4 Sanierung Turnhalle Humboldt - Gymnasium I0117/05 

  
 
9.5 Produktorientierte Steuerung I0124/05 

  
 
9.6 Bericht über kommunale arbeitsmarktpolitische Ergebnisse per 

31.03.2005 - Kurzfassung - 
I0126/05 

  
 
9.7 Anbindung des Wasserstraßenkreuzes an den öffentlichen 

Personennahverkehr (ÖPNV) der Landeshauptstadt Magdeburg 
I0135/05 

  
 
9.8 Arbeitsgruppen Gemeinwesenarbeit 2004 I0138/05 

  
 
9.9 Neues Kommunales Haushalts- und Rechnungswesen (NKHR) 

Projektstruktur und -organisation zur Einführung der Doppik 
I0168/05 
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9.10 Prüfung, wo Ampelanlagen durch Kreisverkehre ersetzt werden 

können bzw. wo diese Ersatzweise gebaut werden können 
(Haushaltsplan 2005) 

I0180/05 

  
 

 
 
 
    Nichtöffentliche Sitzung 
  
10 Beschlussfassung durch den Stadtrat  

  
 
10.3 Wirtschaftlichkeitsvergleich zur Sanierung und Bewirtschaftung von 

20 Schulen 
DS0222/05 

 BE: Beigeordneter für Kultur, Schule und Sport 
 
10.1.1 Wirtschaftlichkeitsvergleich zur Sanierung und Bewirtschaftung von 

20 Schulen 
DS0222/05/

1 

 CDU - Fraktion 
 
10.1.2 Wirtschaftlichkeitsvergleich zur Sanierung und Bewirtschaftung von 

20 Schulen 
DS0222/05/

2 

 CDU - Fraktion 
 
10.1.3 Wirtschaftlichkeitsvergleich zur Sanierung und Bewirtschaftung von 

20 Schulen 
DS0222/05/

3 

 Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 
10.1.4 Wirtschaftlichkeitsvergleich zur Sanierung und Bewirtschaftung von 

20 Schulen 
DS0222/05/

4 

 CDU - Fraktion 
 
10.1.5 Wirtschaftlichkeitsvergleich zur Sanierung und Bewirtschaftung von 

20 Schulen 
DS0222/05/

5 

 CDU - Fraktion 
 
10.1.6 Wirtschaftlichkeitsvergleich zur Sanierung und Bewirtschaftung von 

20 Schulen 
DS0222/05/

6 

 CDU - Fraktion 
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10.1.7 Wirtschaftlichkeitsvergleich zur Sanierung und Bewirtschaftung von 
20 Schulen 

DS0222/05/
7 

 Oberbürgermeister 
 
10.1.8 Wirtschaftlichkeitsvergleich zur Sanierung und Bewirtschaftung von 

20 Schulen 
DS0222/05/

8 

 PDS - Fraktion 
 
10.1.9 Wirtschaftlichkeitsvergleich zur Sanierung und Bewirtschaftung von 

20 Schulen 
DS0222/05/

9 

  
 
11 Informationsvorlagen  

  
 
11.1 Vergabebericht 2004 I0160/05 

  
 
12 Beschlussfassung durch den Stadtrat - Anträge  

  
 
12.1 Regulierung eines Steuersachverhaltes A0131/05 

 Oberbürgermeister 
 
12.2 Prüfauftrag A0125/05 

 Ausschuss für Rechnungsprüfung und Beteiligungscontrolling 
 
12.3 Antrag auf Prüfung durch das RPA A0126/05 

 Ausschuss für Rechnungsprüfung und Beteiligungscontrolling 
 
12.4 Objektliste der Schulen im PPP-Verfahren A0132/05 

 Ausschuss für Bildung, Schule und Sport 
 

 
 
 
  Öffentliche Sitzung 
  
 
 
 
1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit 

der Einladung sowie der Beschlussfähigkeit 
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Der Vorsitzende des Stadtrates Herr Ansorge eröffnet die 17. (IV) Sitzung und begrüßt die 
anwesenden Stadträtinnen und Stadträte, Gäste und Mitarbeiter der Verwaltung. Er stellt die 
Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
Soll    56 Stadträtinnen/Stadträte 
 
Oberbürgermeister  1 
 
zu Beginn anwesend    37 “  “ 
 
maximal anwesend  47 “  “ 
 
entschuldigt   10 “  “ 
 
 
 
 
Der Oberbürgermeister Herr Dr. Trümper informiert über den aktuellen Sachstand zum Thema 
„Stadionneubau“. 
 
 
 
 
  
  
8. Beschlussfassung durch den Stadtrat - Anträge  

   
 
 
  
  
8.1. Parkmöglichkeiten für Berufsschüler (BbS für Ernährung und 

Hauswirtschaft) 
A0033/05 

 PDS - Fraktion 
WV v. 10.03.2005 

 

 
Der Vorsitzende der PDS-Fraktion Stadtrat Brüning zieht den Antrag A0033/05 zurück. 
 
 
   
  
  
8.2. Erteilung von Sendelizenzen für bilinguale Rundfunkangebote 

BBC und RFI 
A0039/05 
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 FDP - Fraktion 
WV v. 10.03.2005 

 

 
Der Kulturausschuss empfiehlt die Beschlussfassung. 
 
Der Ausschuss RWB hat den Antrag A0039/05 zur Kenntnis genommen. 
 
Der Vorsitzende der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Stadtrat Westphal merkt an, dass der 
Antrag A0039/05 im Ausschuss RWB als erledigt betrachtet wurde. 
 
Stadtrat Klein, FDP-Fraktion, hebt in seinen Ausführungen nochmals die Intention des Antrages 
A0039/05 hervor. 
 
 
Der Antrag A0039/05 ist mit der vorliegenden Stellungnahme S0113/05 erledigt. 
 
 
 
 
  
  
8.3. Aktion zur Selbsthilfe für Arbeitssuchende über 50 A0048/05 

 SPD - Fraktion 
WV v. 07.04.2005 

 

 
Der Ausschuss RWB empfiehlt die Beschlussfassung. 
 
Der Ausschuss GeSo hat den Antrag A0048/05 zur Kenntnis genommen. 
 
Stadtrat Lischka, SPD-Fraktion, nimmt zur Arbeit der Initiative „Aktion Silberpfeil“ in Hamburg 
Stellung und merkt an, dass die vorliegende Stellungnahme S0115/05 in die richtige Richtung 
geht. Er bittet um Zustimmung zum Antrag A0048/05. 
 
Der stellv. Vorsitzende des Ausschusses RWB Stadtrat Salzborn informiert über das 
Beratungsergebnis im Ausschuss. 
 
Der Vorsitzende des Ausschusses GeSo Stadtrat Giefers informiert ebenfalls über die Diskussion 
im Ausschuss und empfiehlt, die Stellungnahme S0115/05 als Anregung zu nehmen. 
 
Stadtrat Klein, FDP-Fraktion, unterstützt im Namen seiner Fraktion den Antrag A0048/05. 
 
Stadtrat Dr. Hildebrand, PDS-Fraktion, unterstützt ebenfalls im Namen ihrer Fraktion das 
Anliegen des Antrages A0048/05. 
 
 
 
 
Nach eingehender Diskussion beschließt der Stadtrat einstimmig: 
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       Beschluss-Nr. 547-17(IV)05 
 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, in Abstimmung mit der Bundesagentur für Arbeit und 
der ARGE GmbH eine Initiative anzustoßen, die ähnlich der Aktion Silberpfeil aus Hamburg 
(www.aktion-silberpfeil.de) die Belange von ALG II-Empfängern der Altersgruppe 50+ in 
Magdeburg aufgreift. 
  
Dabei sollen sich die Arbeitssuchenden selbst organisieren und so die Möglichkeit zur Selbsthilfe 
schaffen. 
 
Das zentrale Anliegen der Aktion soll sein, das Wissen und die Fähigkeiten, die die 
Arbeitssuchenden in vielen Berufsjahren erworben haben, entweder für den Arbeitsmarkt oder 
für gegenseitige Hilfeleistungen zu erschliessen und so das Potential der älteren Generationen zu 
nutzen. 
 
 
  
8.4. PPP-Modell an Magdeburger Schulen A0089/05 

 SR Falko Balzer 
WV v. 17.05.05 

 

 
Der Antrag A0089/05 und der Änderungsantrag A0089/05/1 der Fraktion Bündnis 90/Die 
Grünen wird im Zusammenhang mit dem TOP 10.3 – DS0222/05 beraten. 
 
 
 
 
  
  
  
8.5. 1-Euro-Jobs für ältere Langzeitarbeitslose A0113/05 

 Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
 
Stadtrat Giefers, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, bringt den Antrag A0113/05 umfassend ein. 
 
Stadtrat Grünert, PDS-Fraktion, bringt seine Verwunderung über die Einlassungen des Stadtrates 
Giefers, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, zum Ausdruck.  
 
Stadtrat Czogalla, SPD-Fraktion, bringt den GO-Antrag – Überweisung des Antrages A0113/05 
in die Ausschüsse GeSo, RWB und in den Beirat der ARGE – ein. 
 
 
 
 
Gemäß GO-Antrag des Stadtrates Czogalla beschließt der Stadtrat einstimmig: 
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Der Antrag A0113/05 wird in die Ausschüsse GeSo, RWB und in den Beirat der ARGE 
überwiesen. 
 
 
WV: SR-Sitzung 03.11.2005 
 
  
  
8.6. MagdeburgOnline A0115/05 

 Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
 
Stadtrat Giefers, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, bringt den Antrag A0115/05 umfassend ein 
und bittet um Zustimmung. 
 
Stadtrat Czogalla, SPD-Fraktion, bringt den GO-Antrag – Überweisung des Antrages A0115/05 
in die Ausschüsse RWB, FG, VW und RPB – ein.  
 
 
 
 
Die Abstimmung über die einzelnen Ausschüsse erfolgt getrennt. 
 
Gemäß GO-Antrag des Stadtrates Czogalla, SPD-Fraktion, beschließt der Stadtrat mehrheitlich, 
bei 1 Gegenstimme und einigen Enthaltungen: 
 
 
Der Antrag A0115/05 wird in den Ausschuss RWB überwiesen. 
 
 
 
Der GO-Antrag des Stadtrates Czogalla, SPD-Fraktion –den Antrag A0115/05 in den Ausschuss 
RPB zu überweisen – wird vom Stadtrat mehrheitlich, bei einigen Jastimmen abgelehnt. 
 
 
Gemäß GO-Antrag des Stadtrates Czogalla, SPD-Fraktion, beschließt der Stadtrat mehrheitlich, 
bei einigen Gegenstimmen und Enthaltungen: 
 
 
Der Antrag A0115/05 wird in den Ausschuss VW überwiesen. 
 
 
 
Gemäß GO-Antrag des Stadtrates Czogalla, SPD-Fraktion, beschließt der Stadtrat mehrheitlich, 
bei einigen Gegenstimmen und Enthaltungen: 
 
 
Der Antrag A0115/05 wird in den Ausschuss FG  überwiesen. 
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WV: 03.11.2005 
 
 
 
  
  
8.7. Strategische Visionen für die Entwicklung der Stadt A0117/05 

 Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
 
Der Vorsitzende der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Stadtrat Westphal bringt den Antrag 
A0117/05 und empfiehlt, den Antrag A0117/05 in den Ausschuss VW – zu überweisen. 
 
Stadtrat Klein, FDP-Fraktion, bringt den Änderungsantrag A0117/05/1 ein. 
 
Der Oberbürgermeister Herr Dr. Trümper nimmt zum Antrag A0117/05 Stellung und bittet 
darum, den Termin auf die Oktobersitzung des Stadtrates zu ändern. Bezüglich des 
Änderungsantrages A0117/05/1 der FDP-Fraktion bittet er darum, keine neuen Gremien zu 
bilden, da diese bereits bestehen. 
 
Der Vorsitzende der CDU-Fraktion Stadtrat Stern bringt den GO-Antrag – Überweisung des 
Antrages A0117/05 und des Änderungsantrages A0117/05/1 in den Ausschuss VW – zu 
überweisen. 
 
Vertreter der PDS- und FDP-Fraktion sprechen sich für den GO-Antrag aus. 
 
 
 
 
 
 
Gemäß GO-Antrag des Stadtrates Stern, CDU-Fraktion, beschließt der Stadtrat einstimmig: 
 
 
Der Antrag A0117/05 und der Änderungsantrag A0117/05/1 werden in den Ausschuss VW 
überwiesen. 
 
 
WV: SR-Sitzung 03.11.2005 
 
 
 
 
 
8.8. Berichterstattung zur Bildung von Zweckverbänden A0116/05 

 FDP - Fraktion und CDU - Fraktion  
 
Der Vorsitzende der CDU-Fraktion Stadtrat Stern bringt den Antrag A0116/05 ein und bittet um 
Zustimmung. 
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Der Oberbürgermeister Herr Dr. Trümper informiert über den derzeitigen Sachstand und über 
den nächsten Beratungstermin Arbeitsgruppe Stadt-Umland mit den Umlandgemeinden am 
22.07.05, 9.00 Uhr im Bauministerium. Er bittet den Vorsitzenden des Stadtrates um Teilnahme  
an dieser Beratung. 
 
Der Vorsitzende der PDS-Fraktion Stadtrat Brüning verweist auf die diesbezüglichen Berichte 
des Oberbürgermeisters im Verwaltungsausschuss bezüglich der regionalen 
Planungsgemeinschaft und legt umfassend seinen Standpunkt zur Thematik dar. Das Ziel sollte 
darin bestehen, den existierenden Zweckverband mit Leben zu erfüllen. Er bezeichnet die im 
Ausschuss VW getroffenen Vereinbarungen als ausreichend. 
Er bringt den GO-Antrag – Überweisung des Antrages A0116/05 in den Ausschuss VW – ein. 
 
 
 
 
 
 
Gemäß GO-Antrag des Stadtrates Brüning, PDS-Fraktion, beschließt der Stadtrat mehrheitlich, 
bei 3 Gegenstimmen und 1 Enthaltung: 
 
 
Der Antrag A0116/05 wird in den Ausschuss VW überwiesen. 
 
WV: SR-Sitzung 03.11.2005 
 
 
 
 
 
 
Der Antrag A0118/05 – TOP 8.9 ist mit der Drucksache DS0343/05 – TOP 6.3  erledigt. 
 
 
 
  
  
8.10. Ausschilderung von und in Gewerbegebieten A0119/05 

 CDU - Fraktion  
 
Stadtrat Schindehütte, CDU-Fraktion, bringt den Antrag A0119/05 und den GO-Antrag – 
Überweisung des Antrages A0119/05 in den Ausschuss StBV – ein. 
 
Der Vorsitzende der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Stadtrat Westphal ergänzt den GO-Antrag 
um den Ausschuss FG. 
 
 
Gemäß erweiterten GO-Antrag des Stadtrates Schindehütte, CDU-Fraktion, beschließt der 
Stadtrat einstimmig: 
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Der Antrag A0119/05 wird in die Ausschüsse StBV und FG überwiesen. 
 
 
WV: SR-Sitzung 03.11.2005 
 
 
  
  
8.11. Einzäunung des Schulgebäudes des Albert-Einstein-Gymnasiums A0120/05 

 CDU - Fraktion  
 
Stadtrat Schindehütte, CDU-Fraktion, bringt den Antrag A0120/05 ein.  Er weißt darauf hin, dass 
es im Kurztitel richtig lauten muss: Einzäunung des Schulgeländes des Albert-Einstein-
Gymnasiums. Er bringt den GO-Antrag – Überweisung des Antrages A0120/05 in die 
Ausschüsse BSS, StBV und FG – ein. 
 
Gemäß GO-Antrag des Stadtrates Schindehütte, CDU-Fraktion, beschließt der Stadtrat 
einstimmig: 
 
 
Der Antrag A0120/05 wird in die Ausschüsse BSS, StBV und FG überwiesen. 
 
WV: SR-Sitzung 03.11.2005 
 
 
 
  
  
8.12. Magdeburg als Lerngegenstand an Schulen A0122/05 

 FDP - Fraktion  
 
Stadtrat Dr. Schmidt, FDP-Fraktion, bringt den Antrag A0122/05 ein. 
 
Stadtrat Schindehütte, CDU-Fraktion, bringt den GO-Antrag – Überweisung des Antrages 
A0122/05 in den Ausschuss BSS – ein, der durch Stadtrat Westphal, Fraktion Bündnis 90/Die 
Grünen um den Ausschuss K ergänzt wird. 
 
 
Gemäß erweitertem GO-Antrag des Stadtrates Schindehütte, CDU-Fraktion, beschließt der 
Stadtrat einstimmig: 
 
 
Der Antrag A0122/05 wird in die Ausschüsse BSS und K überwiesen. 
 
WV: SR-Sitzung 03.11.2005 
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8.13. Wirtschaftlichkeit des "Theaters Magdeburg" 
Interfraktionell 

A0130/05 

   
 
Der Vorsitzende der CDU-Fraktion Stadtrat Stern bringt den interfraktionellen Antrag A0130/05 
ein und bittet um eine heutige Beschlussfassung. 
 
Der Vorsitzende der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Stadtrat Westphal hinterfragt die 
Zielstellung des Antrages A0130/05, begründet die Nichtmitzeichnung des Antrages durch seine 
Fraktion und empfiehlt, dem Antrag nicht zuzustimmen. 
 
Der Vorsitzende der PDS-Fraktion Stadtrat Brüning begründet nochmals den interfraktionellen 
Antrag A0130/05. 
 
Der Oberbürgermeister Herr Dr. Trümper geht klarstellend auf die Nachfrage des Stadtrates 
Westphal, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, ein und unterstreicht die Richtigkeit des Antrages. 
Er merkt an, dass er auch ohne Beschlussfassung zum Antrag A0130/05 in der Septembersitzung 
(Beschlusstext wird bezüglich des Datums redaktionell geändert) des Stadtrates über die 
Wirtschaftlichkeit des Theaters Magdeburg berichten wird. 
 
Nach weiterer Diskussion bringt Stadtrat Schwenke, CDU-Fraktion, den GO-Antrag – Abbruch 
der Debatte – ein. 
 
 
Gemäß GO-Antrag des Stadtrates Schwenke, CDU-Fraktion, beschließt der Stadtrat 
mehrheitlich, bei einigen Gegenstimmen und Enthaltungen: 
 
Abbruch der Debatte 
 
 
Gemäß interfraktionellen Antrag A0130/05 beschließt der Stadtrat mehrheitlich, bei einigen 
Gegenstimmen und Enthaltungen: 
 
 
        Beschluss-Nr. 548-17(IV)05 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dem Stadtrat bis zum 15. September 2005 die 
Wirtschaftlichkeitskennziffern des „Theaters Magdeburg“ für die Spielzeit 2004/2005 
vorzulegen. Insbesondere sollen dabei die Auslastungsgrade der vorhandenen Platzkapazitäten, 
der Anteil des erwirtschafteten Eigenanteils (Kostendeckungsgrad) und die insgesamt benötigten 
finanziellen Mittel berücksichtigt werden. 
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9. Informationsvorlagen  

   
 
 
  
  
9.1. Einrichtung eines Musikalischen Kompetenzzentrums am 

Konservatorium Georg Philipp Telemann 
I0077/05 

   
 
Stadträtin Meinecke, PDS-Fraktion, nimmt zur vorliegenden Information I0077/05 Stellung und 
stellt eine Reihe von Nachfragen. 
 
Der Beigeordnete für Kultur, Schule und Sport Herr Dr. Koch beantwortet umfassend die 
aufgeworfenen Fragen der Stadträtin Meinecke, PDS-Fraktion und verweist dabei u.a. auf die 
Sitzung des Kulturausschusses am 22.06.05. 
 
Vertreter der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen und PDS-Fraktion bringen ihre Verwunderung 
zum Ausdruck, dass zu dieser wichtigen Thematik keine Drucksache von der Verwaltung 
erarbeitet und zur Beschlussfassung vorgelegt wurde. 
 
Der Oberbürgermeister Herr Dr. Trümper nimmt umfassend zur Thematik Stellung und bestätigt, 
das im vorliegenden Fall eine Drucksache das geeignetere Instrument gewesen wäre. 
Ungeachtet dessen unterstreicht er abschließend, dass die Stadt diese Aufgabe ohne eine 
Aufweitung des städtischen Stellenplanes und ohne zusätzliche Kosten für die Stadt übernehmen 
wird. 
Die Information I0077/05 wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
Die schriftlich vorliegenden Informationen unter TOP 9.2 – 9.10 werden zur Kenntnis 
genommen. 
 
 

  

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
 
 
Jens Ansorge Silke Luther 
Vorsitzender des Stadtrates Protokollantin 
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Abwesend: 
 Mitglieder des Gremiums 
Balzer, Falko  
Bischoff, Norbert  
Danicke, Martin  
Herbst, Sören Ulrich  
Heynemann, Bernd  
Müller, Oliver  
Ruden, Gerhard  
Schuster, Frank  
Veil, Thomas  
Wübbenhorst, Beate 
 
Anwesend: 

 

 Vorsitzende/r 
Ansorge, Jens  
 Mitglieder des Gremiums 
Hildebrand, Jürgen Dr.  
Altmann, Martin  
Bork, Jana  
Bromberg, Hans-Dieter  
Brüning, Hans-Werner  
Canehl, Jürgen  
Czogalla, Olaf  
Franke, Holger  
Frömert, Regina  
Giefers, Thorsten  
Gripinski, Axel  
Grünert, Gerald  
Heendorf, Michael  
Hein, Rosemarie Dr.  
Heinemann, Klaus  
Heinl, Gerhard  
Hoffmann, Martin  
Huhn, Dagmar  
Kilian, Thomas  
Klein, Carsten  
Krause, Bernd  
Kriese, Birgit  
Kutschmann, Klaus Dr.  
Lischka, Burkhard  
Löhr, Rainer  
Meinecke, Karin  
Meinecke, Sven  
Meinecke, Walter  
Paqué, Sabine  
Reichel, Gerhard Dr.  
Reppin, Bernd  
Rink, Johannes  
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Salzborn, Hubert  
Schindehütte, Gunter  
Schmicker, Wolfgang  
Schmidt, Kurt Dr.  
Schoenberner, Hilmar  
Schwenke, Wigbert  
Seifert, Eberhard  
Stage, Michael  
Stern, Reinhard  
Trümper, Lutz Dr.  
Wähnelt, Wolfgang  
Westphal, Alfred  
Zentgraf, Hans-Jürgen  
Zimmer, Gerd Dr.  
 Geschäftsführung 
Luther, Silke  
 


